



Photo : Nazir Tanboul, The Newspaper House

Maison en papier journal

Un groupe de Britanniques a eu l'idée géniale et originale de recycler les journaux pour construire une maison. Mais comment peut-on construire une structure solide et stable avec du papier journal? C'est simple. Le squelette de la structure est en bois. Puis, on récupère des milliers de journaux que l'on enroule. En roulant le papier, il devient plus solide. Les rouleaux sont ensuite empilés jusqu'à la hauteur désirée. On procède de cette façon pour chacun des murs de la maison. Et voilà, on obtient une solide maison en papier journal!

Des meubles en carton

Les meubles de ta maison sont probablement faits en bois ou en métal. Que dirais-tu de meubles en carton? Tu te dis sûrement qu'ils ne seraient pas assez solides ou que ce sont des meubles pour la salle de jeux. Eh bien! tu te trompes. On peut maintenant acheter des meubles en carton pour la salle de travail, la salle à manger et le salon. Tu n'as rien à craindre, tu peux t'asseoir sur la chaise sans qu'elle s'écroule. Ce sont les techniques de pliage et d'assemblage qui rendent ces meubles si solides. Il fallait y penser!



Photo : Ampliuse/Orca/J. Mandon



Photo : Ampliuse/Orca/J. Mandon



Photo : ARSENAL/Édouard, Les Maisons de Bouteilles

Une maison en bouteilles : quelle idée géniale!

Monsieur Édouard Arsenault, de l'Île-du-Prince-Édouard, rêvait de construire une maison en bouteilles. Après avoir amassé plus de 25 000 bouteilles, il a entrepris de construire une

maison et une chapelle. Trente ans plus tard, ces structures tiennent toujours et attirent chaque année des milliers de touristes.